



CERTIFICAT D'AUTHENTICITÉ

Créé le : 2021-12-06 00:23:56



STEEVE MAC QUEEN CRYPTO GALA

Catégorie : Art

Description

This NFT is a digital copy of the artwork « Steeve Mac Queen » by artist Cesario Moore.

A printed version of this NFT was sold for € 12,000 at the first Forbes Monaco Art & Crypto Gala on November 13, 2021.

About the artwork « Steeve Mac Queen »: Cesario Moore grew up in a family that was passionate about the cinema. As a child and then as a teenager, Cesario watched a large number of cult films which he then liked to « re-enact » through play.... Today, it is through his creations that Cesario expresses the emotions linked to cinema that he felt so strongly as a boy. Through his art he creates a tribute to the greatest directors, actors and actresses, who have all moved and inspired us. Steve McQueen is an actor who made a

big impact on the childhood of Cesario Moore. He represents for him « the rock 'n' roll attitude, through his different roles. But he was also the actor who took the risks in these impressive cinematic moments. This seducer, this stuntman, he always seemed to be in a frantic race, with a desire to perform all the time. “

About Cesario Moore: Cesario Moore was born in France on January 1, 1972, under the name of Hervé IMBERT. Now known as Cesario MOORE, the artist has always been captivated by construction projects, drawing and the constant desire to create. After a distinguished career in which his unique art was widely recognized, Cesario decided to create his own art studio as well as his own exhibitions. Although he is a multidisciplinary artist, he prefers to use his own « digital synthesis » technique. In this way, his pioneering work crosses over into the field and dimension of digital media where he has been able to enter the 21st century history of art without just using a paint brush to create works of art. Cesario Moore's creations are perfectly in line with the 21st century, inviting us on a multi-dimensional journey where colors are shimmering and charged with poetry. With cinema having been at the heart of his childhood, Cesario naturally pays tribute through his digital art to great names in cinema who have inspired him and evoked unforgettable memories.

This NFT is composed of:

- a digital copy of the artwork in High Definition (steve-mc-queen-FULL-HD.jpg)
- the certificate of authenticity of the digital copy by Cesario Moore (Certificat-Oeuvre-cesario-moore-Steve-MacQueen.pdf)

—

Ce NFT est une copie numérique de l'œuvre « Steeve Mac Queen » de l'artiste Cesario Moore.

Une version imprimée de ce NFT a été vendue 12 000 € lors du premier Gala Forbes Monaco Art & Crypto le 13 novembre 2021.

A propos de l'œuvre Steeve Mac Queen : Cesario Moore a grandi dans une famille qui avait une passion pour le cinéma. Enfant et adolescent il a regardé un grand nombre de films culte où il aimait les remettre « en scène » par le jeu.... Aujourd'hui, c'est au travers de ses créations que Cesario exprime les émotions liées au cinéma tant ressenties dans sa jeunesse. Il crée alors un hommage faisant référence à de grands réalisateurs, acteurs et actrices, qui nous ont tant émus et inspirés. Steve McQueen est un acteur qui a marqué l'enfance de Cesario Moore. Il représente pour lui « la, rock 'n' roll attitude, au travers de ses différents rôles. Mais c'est aussi le pilote qui prenait des risques dans ces moments de cinéma impressionnants. Ce séducteur, ce cascadeur, semblait toujours être dans une course effrénée, avec un désir de performance à chaque instant. »

A propos de Cesario Moore : Né en France le 1er janvier 1972, Hervé IMBERT alias Cesario MOORE a toujours été captivé par les jeux de construction, le dessin et l'envie permanente de créer. Après un parcours mondain au cours duquel son art unique est reconnu, Cesario décide de créer son propre atelier d'artiste de même que ses propres expositions. Bien qu'il soit un artiste pluridisciplinaire, il utilise de préférence sa propre technique « digitale de synthèse ». Ses œuvres pionnières passent ainsi dans le champ

et la dimension de l'espace numérique où il a inscrit dans l'histoire de l'art du XXIe siècle le fait de ne pas se servir exclusivement du pinceau pour réaliser des œuvres d'art. L'œuvre de Cesario Moore s'inscrit parfaitement dans le XXIe siècle, nous invitant ainsi à un voyage multidimensionnel où les couleurs sont chatoyantes et chargées de poésie. Le cinéma ayant été au cœur de son enfance, Cesario rend naturellement hommage à travers son art digital à de grands noms du cinéma qu'ils l'ont inspiré et fait vivre des moments inoubliables.

Ce NFT est composé de :

- de la copie numérique de l'œuvre en Haute Définition (steve-mc-queen-FULL-HD.jpg)
- du certificat d'authenticité de cette copie numérique par Cesario Moore (Certificat-Oeuvre-cesario-moore-Steve-MacQueen.pdf)

Empreinte numérique

c9d3076429b69d13929caf88833987b5eb805720c0040e901eb1c0703b7db89d

Créateur

0x85b8450b6e371089c94e5209acdfaa54a53a3be1

Ce certificat a été créé sur le site

www.eximio.io

et horodaté sur la blockchain



QR code

Image not found or type unknown

Scannez pour voir le
certificat